

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Kerja magang merupakan salah satu syarat kelulusan sarjana di Universitas Multimedia Nusantara. Selain sebagai syarat kelulusan, magang bisa menjadi sarana bagi penulis untuk mendapatkan pengalaman kerja dan gambaran tentang bagaimana dunia kerja yang sebenarnya. Sebelum mencari tempat magang, penulis menentukan terlebih dahulu, *jobdesc* apa yang ia ingin ambil. Penulis tertarik pada dua *jobdesc* yaitu *videographer* dan *video editor*. Penulis memilih kedua *jobdesc* tersebut karena penulis belum mempunyai pengalaman yang profesional sebagai *videographer* maupun *video editor*.

Penulis mendapatkan kesempatan untuk bekerja magang di Vocasia, perusahaan yang menyediakan kursus *online*. Di Vocasia, penulis bekerja sebagai *video editor* yang mengedit video-video pembelajaran. Penulis memilih Vocasia karena penulis belum memiliki banyak pengalaman dalam mengedit video pembelajaran dan ingin mencoba suatu yang baru. Selain itu Vocasia juga mengenalkan dunia kerja dengan baik, sehingga penulis lebih paham tentang dunia kerja profesional.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Kegiatan magang yang diikuti oleh penulis merupakan program wajib yang harus diikuti sebagai mahasiswa aktif dan merupakan syarat kelulusan sarjana. Maksud dan tujuan kerja magang di Vocasia yang dilakukan oleh penulis yaitu:

1. Mencari pengalaman bekerja di lingkungan kerja profesional.
2. Meningkatkan pengetahuan di bidang *content creative* atau *content creation*.
3. Mempraktikkan keahlian *video editing* yang penulis punya.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Program magang yang dijalani oleh penulis dimulai dari Maret 2023 sampai dengan Juni 2023. Selain itu juga ada persyaratan dari kampus berupa minimal jam kerja selama 800 jam. Karena penulis melakukan program magang ini secara *work from home*, jam kerja magang bisa diatur secara fleksibel. Meskipun begitu, penulis harus tetap datang ke kantor Vocasia di hari yang ditentukan untuk mengambil video ataupun keperluan lainnya. Ketika penulis melakukan *work from office*, jam kerja penulis mengikuti jam kerja pada umumnya, yaitu mulai dari pukul 08.30 WIB sampai dengan pukul 17.00 WIB.

Sebelum mengikuti program magang, penulis harus mempersiapkan diri terlebih dahulu. Penulis harus mempersiapkan CV, portofolio, transkrip nilai dan tidak lupa untuk mencari tempat magang. Penulis sudah mempersiapkan dokumen-dokumen yang dibutuhkan sejak Desember 2022 dan pada bulan Januari 2023, penulis sudah fokus untuk mencari tempat magang. Penulis mencari tempat magang di beberapa *website* seperti *LinkedIn*, Kampus Merdeka, dan juga di sosial media. Tetapi karena mengalami kesulitan saat mencari tempat magang di *LinkedIn* dan sosial media, penulis memutuskan untuk fokus mencari tempat magang di *website* Kampus merdeka.

Pada *website* Kampus Merdeka, penulis sudah mendaftar magang di 20 perusahaan yang terdaftar di Kampus Merdeka. Di akhir bulan Januari 2023, penulis menerima panggilan interview dari beberapa perusahaan yang penulis sudah daftar. Pada bulan Februari 2023, penulis mendapat pesan bahwa ia diterima untuk magang di 3 perusahaan, yaitu Kompas.com, AwanTunai, dan Vocasia. Setelah berpikir panjang, penulis memutuskan untuk melakukan kerja magang di Vocasia. Tetapi karena Surat Rekomendasi dan SPTJM milik penulis terdapat kesalahan dari pihak kampus, penulis tidak bisa melakukan magang lewat Kampus Merdeka. Maka dari itu, penulis mengikuti program magang mandiri yang diadakan oleh Vocasia.

Di akhir bulan Februari 2023, penulis dengan resmi bergabung di Vocasia untuk melakukan program magang. Kemudian penulis mengikuti acara *onboarding* peserta magang Vocasia, dan diperkenalkan dengan mentor yang akan mengawasi kinerja penulis selama program magang berlangsung. Mentor juga menjelaskan aturan-aturan dasar dan apa saja yang akan dikerjakan saat magang di Vocasia. Pada bulan Maret 2023, penulis baru mendapat tugas pertamanya.

